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令 和 ３ 年 ８ 月 臨 時 会 

 

総務建設委員会記録 

 

                                       令和３年８月１７日（火） 

午前１０時２０分 

全員協議会室 

 

付託案件 議案第33号 工事請負契約について 

議案第34号 動産の買入れについて 

 

出 席 者 

 

委 員  宇野博治委員長            成川 満副委員長 

              西口正助委員        児嶋清秋委員 

岡田行弘委員        池田敦城委員 

       中西登志明委員 

 

生駒三雄議長 

 

経営管理部  嶋田博之部長       大松満至理事 

       喜多俊充参事       山本芳規経営企画課長 

        上田敏寛防災安全課長   御前一晃総務課長 

田中裕一管財係長     上村泰広総務係長 

 

経済建設部  河野孝司部長       鈴木順一理事 

       中尾一之産業振興課長   脇村哲弘建設課長 

       泉 泰朗都市整備課長 

 

教育委員会  谷輪吉伸次長       伊藤正人参事 

       筋原 章教育総務課主幹  田中康元総務係長 

 

消 防 本 部  嶋田富司消防長      鎌田利宏次長 

       尾藤海男樹総務課長     武田一之警防課長 

 

出 納 室  森川直子会計管理者 

 

議会事務局  田中 聡局長       福永康一次長 

大谷真也書記 
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開   会 

○宇野委員長：おはようございます。只今より総務建設委員会を開催いたします。当

委員会に付託されました案件は２件であります。委員の皆様におかれまして

は、何卒慎重なるご審査の上、適切なるご判断、ご決定を賜りますようよろ

しくお願いいたします。 

 

議案第33号 工事請負契約について 

（御前総務課長 説明） 

 

○宇野委員長：ご質疑ございませんか。 

○成川副委員長：基本的な話で、議場でもそこまでの説明がありませんでしたが、契約

工期、まだ契約をしていないので予定ですが、教えて下さい。 

○御前課長：工期につきましては、令和５年１月31日でございます。 

○成川副委員長：統合中学校がスタートするのは、いつでしたか。 

○伊藤参事：令和６年の４月の開校でございます。 

○成川副委員長：今、工事資材の高騰や調達時の遅延、そのようなことが世の中で起き

ているようなので、これからスタートしますが、スムーズに工期内に完成する

ようによろしくお願いします。 

 

質疑終了  採 決  （ 可 決 ） 

 

 

議案第34号 動産の買入れについて 

（御前総務課長 説明） 

 

○宇野委員長：ご質疑ございませんか。 

○岡田委員：今回、高規格救急車の購入ということで、前回は平成29年に2,916万円で

購入されておりますが、今回は3,480万円。かなりの金額、500万円近く高くな

っていますが、その要因は何ですか。 

○尾藤課長：当初予算ベースでお答えいたします。前回、平成28年度の当初予算3,059

万３千円に対して、今回、3,549万９千円と490万６千円の増額になっています。

この主な要因は前回購入時の消費税率８％に対して、現行は10％であり、これ

により95万円ほどの増額になります。また、資機材の性能向上に伴う価格上昇

と、それを救急車内に使い勝手よく納める艤装工事、これで前回比373万円の

増額となっています。具体的に申しますと自動体外式除細動器、この新機種に

対して、前回比約50万円の増額。それと気道確保のビデオ喉頭鏡の導入で約25

万円の増額。それと最新型のストレッチャーを導入することにより、約30万円

の増額。それから車載式のオゾン発生装置、これの導入で約25万円の増額など

と、これらに伴う艤装工事費によるものでございます。他にも細かいもので増
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額しているものがございますが、いずれも人命や患者の負担軽減につながるも

のを考え導入してございますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。 

○岡田委員：今回、購入に至ったタイミング、走行距離であるとか、購入してから何年

が経過したとか、その辺りはどのような判断で購入されていますか。 

○尾藤課長：救急車につきましては、現在３台の運用ということで、５年ごとの購入、

15年で廃車ということで繰り返し行っています。それで15年の期間がきたので

今年度での購入ということです。それと８月の臨時議会にお諮りした理由です

が、現在新型コロナウイルス感染症の関係で車両の電子部品不足で、全国的に

車両の納期がずれ込んでいるということです。車両メーカーにおいては、本契

約をいただいた消防本部を優先するということであり、あくまでも顧客の公平

性を重視するということでございます。このため９月議会承認では年度内の納

車に間に合わない可能性が高く、今年度の事業として確実に完了させるために

臨時議会に上程させていただきました。 

○岡田委員：今回の入札の件で、先程、御前課長の方から２回入札が流れて、最後は随

意契約にしたということでありますが、２回目出した価格より、この随意契約

したものはどのくらいの差異があるのですか。 

○御前課長：入札経過書の方に書かしていただいていますが、手書きで11日付の入札経

過書の中に3,180万円となっております。今回、議案であげさせていただいて

おりますのは、税抜きでいいますと3,170万円になりますので、10万円の差と

いう形になっております。 

○岡田委員：前回、「なでしこ」を平成29年に購入した実績と比べると、同じ業者が２

回来て、また同じ業者が今回も落札しているということでありますが、出来る

だけ安く購入できるよう、もっと入札を早く行えるように、随意契約をするよ

うなことができるだけ無いように努力をお願いします。 

○宇野委員長：他にございませんか。 

○成川副委員長：この件についても同じように、この件ならば契約予定納期になるのか

な。基本的なことなので、先程も契約工期の工事請負のところで訊きました。

もちろん値段は大事ですが、この値段に対するものといえば契約期間なので、

その辺りを当局から説明する場合、先に説明してもらわないと、基本的なこと

をわざわざここで訊かなければならないことが起こるので、そういうことで念

のために契約納期は。 

○御前課長：大変申し訳ございません。納期につきましては令和４年２月22日というこ

とになってございます。次回より説明の仕方を改めてさせていただきます。 

○成川副委員長：先程も言いましたが、今世の中で色々なもの、資材が高騰している。

それから調達するのも非常に遅れて困難な状況である。色々なところでも聞き

ますので、そういうことも含めて契約通りにスムーズに完了するようにお願い

します。 

 

質疑終了  採 決  （ 可 決 ） 
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○宇野委員長：以上で当委員会に付託されました議案の審査は、全て終了いたしま 

した。 

       他にないでしょうか。 

なければ、以上で総務建設委員会を閉会いたします。 

 

ありがとうございました。 

 

 

午前１０時３５分  閉 会 


